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--------------------------------------------------ATA Nº 3 ----------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ao vigésimo sétimo dia do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e quatro, na sala dois da 

Associação dos Bombeiros Voluntários de Alhandra, pelas catorze e trinta horas, reuniram-se os 

associados da Associação Desportiva de Alhandra (ADA) para assembleia geral, convocada pela mesa 

da Assembleia Geral. ----------------------------------- 

Na reunião estiveram presentes 8 membros dos orgãos sociais e 2 associados. -----------------------------

---------------------------------------------------------------- 

Procedeu-se então à seguinte ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------- 

1. Apresentação, discussão e aprovação do relatório de contas de 2023;  

2. Apresentação, discussão e aprovação do relatório de atividades de 2023;  

3. Apresentação, discussão e aprovação do plano de atividades para 2024; 

4. Apresentação, discussão e aprovação do orçamento para 2024; ------------------ 

5. Outros assuntos. 

Ponto 1. Apresentação, discussão e aprovação do relatório de contas de 2023  

Passada a palavra ao presidente da direção. Este descreveu o relatório. Feito alerta que total de 

990€ são provenientes de doações (Mérito Desportivo, Voltar ao Cais e Proxira). A ideia será às 

empresas que derem donativo dar algo semelhante a um diploma comprovativo.  

A maior despesa é o aluguer do salão. Para 2024 já será pago em cotas aos bombeiros e não num 

valor fixo. Trará benefícios para ambos. Falando de um valor seguinte, foi comunicado que foi 

decidido em direção que apenas será pago um valor ao treinador principal se existir viabilidade 

económica para o fazer. Uma parte do dinheiro já foi aplicado em material para o taekwondo.  

As despesas do yoga são inconstantes mas os da dança e taekwondo são constantes.  

Documento aprovado por unanimidade. 

Ponto 2. Apresentação, discussão e aprovação do relatório de atividades de 2023  

O taekwondo participou em 4 provas. O relatório apenas refere 3 mas encontra-se em falta a 

demonstração do 16 de Dezembro. Será acrescentada posteriormente. 

Documento aprovado por unanimidade. 



 

C2 General 

Ponto 3. Apresentação, discussão e aprovação do plano de atividades para 2024  

Na participação universitária temos interesse em participar mas tem sido complicado gerir as 

burocracias com as associações de estudantes. Algo a gerir posteriormente.  

Será confirmada a participação nas comemorações do 25 de abril. Foi dada a liberdade para ceder 

algum apoio financeiro por parte da ADA para a demonstração das comemorações do 25 de abril, 

caso seja necessário (por exemplo: material de quebra). 

Falta na lista a participação no Open de Paio Pires que será a 4 de fevereiro. Será adicionado 

posteriormente. 

No dia 3 de Fevereiro, será feito um estágio no Pavilhão da Siderurgia Nacional em Paio Pires. Não 

está presente na lista, também será adicionado posteriormente. 

Apesar de não estar definido no plano de atividades, o Open de Sintra será dia 4 e 5 de Maio. Será 

adicionado posteriormente. 

Definido que será colocado no site do Alhandra Taekwondo as atividades já definidas para o ano de 

2024. 

Documento aprovado por unanimidade. 

Ponto 4. Apresentação, discussão e aprovação do orçamento para 2024; 

Foram dadas sugestões para cativar jovens para o Alhandra Taekwondo, tendo em conta que no ano 

anterior perdemos cerca de 17 atletas. Algumas ideias foram ir a escolas fazer demonstrações e 

formar jovens treinadores. (existe uma previsão de 2000 novos treinadores em 2024).  

Foi sugerido que, uma vez que a direção propõe assumir uma parte dos custos para formação de 

novos treinadores dentro da escola do Alhandra Taekwondo, também faz sentido a ADA financiar 

uma parte da formação do treinador principal para examinador de DAN. 

O subsídio de 1000€ em Março, dado pela Federação para organização do Nacional, poderá não 

existir uma vez que poderá ser necessário mais dinheiro da parte da Federação. O orçamento inicial 

era de cerca de €12 000 mas a Câmara Municipal de Vila Franca de Xira apenas assume um máximo 

de €5 000. Foi sugerido um protocolo direto com o PAMA. Atualmente existe um orçamento em que 

se atribui uma grande parte do orçamento à Federação. 

No seguimento das despesas do Nacional, a Câmara indica que se compromete a pagar a inscrição 

de todos os atletas do conselho, o que diminuirá ainda mais o subsídio cedido. 



 

C2 General 

Poderá também não existir a despesa de 750€ em Março. Ainda a definir, tendo em conta os apoios 

da Câmara para as inscrições no Nacional. 

O conselho fiscal dá o seu parecer em como as contas estão enquadradas nos termos estatutários e 

aprova o orçamento para 2024. 

Documento aprovado por unanimidade. 

Gratificação dada ao instrutor José Bernardo aprovada por unanimidade. 

 

Ponto 5. Outros assuntos ----------------------------------------------------------------------------------- 

Dado a conhecer que vai ser assinado um novo protocolo entre a ADA e os Bombeiros Voluntários, 

para o uso das instalações.  

Dado o conhecimento que existirá um novo protocolo entre a ADA e a Passo a Passo para dar aulas 

de taekwondo a séniores. Será formalizado caso existam inscrições que se justifiquem. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

E nada mais havendo a tratar, foi dada por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata 

que, depois de lida por todos os elementos da mesa da assembleia geral da ADA, foi por eles 

assinada, e por mim que a secretariei. --------------------------------------------------------------------- 

Ana Margarida Gomes ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

_____________________________________________________________________________ 

Olga Sofia Romaneiro Costa ---------------------------------------------------------------------------------------- 

_____________________________________________________________________________ 

Catarina Apolinário Simões Pinto Correia ----------------------------------------------------------------------- 

_____________________________________________________________________________ 

 


